
Consiglio Comunale INT 94 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
FUOCHI  D’ARTIFICIO  A SAN  GIOVANNI:  L’AMMINISTRAZIONE  DEVE
DECIDERE

PREMESSO CHE

l’ultima celebrazione della festa di San Giovanni con i tradizionali fuochi d’artificio risale al 2017;

CONSIDERATO CHE

la passata Amministrazione ha stravolto i tradizionali festeggiamenti della festa di San Giovanni,
abbandonando i fuochi d’artificio per un freddo e asettico spettacolo di droni luminosi;

CONSTATATO CHE

l’associazione commercianti di piazza Vittorio Veneto ha reso noto, tramite un appello al Sindaco,
di voler ritornare alle consuete modalità del passato, ovvero all’utilizzo di fuochi d’artificio per la
celebrazione della festa del patrono, visti gli insuccessi delle passate cinque edizioni;

tali  celebrazioni,  in  un  momento  difficile  per  il  commercio  del  territorio,  rappresenterebbero
un’occasione di ritorno alla normalità per la Città – soprattutto nella zona di piazza Vittorio Veneto
–;

APPURATO CHE

anche il  Sindaco Lo Russo,  nella  campagna elettorale  del  2021,  ha  manifestato  il  desiderio  di
ritornare a vedere i fuochi d’artificio nelle celebrazioni sopracitate;
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VISTO

il miglioramento del quadro epidemiologico, con la decadenza delle attuali misure tese ad evitare
assembramenti, è auspicabile un allentamento ulteriore;

INTERPELLA

Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

se l’Amministrazione comunale intenda ritornare alle tradizionali  modalità di celebrazione della
festa di San Giovanni con l’utilizzo dei fuochi d’artificio;

se sia già stato redatto il cronoprogramma per l’organizzazione della festa.

Torino, 17/03/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Paola Ambrogio
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